
V. i. S. d. P. SPD Rheinmünster 

SPD

Für die Wahl des Gemeinderats haben Sie 18 Stimmen,  für die Wahl zum Ortschaftsrat
haben Sie 7 Stimmen.
Sie können einem Kandidaten bis zu 3 Stimmen geben.
Da die Gesamtzahl einer Liste für die Sitzverteilung entscheidend ist, sollten Sie Ihre 18
möglichen Stimmen auf der Liste 3 der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands -
SPD verteilen.

Mit uns

für
 Rheinmünster

Das haben wir erreicht:
Keine Fraktion im Gemeinderat hat allein eine Mehrheit. Deswegen sind die SPD-Ziele
immer nur gemeinsam mit anderen realisiert worden. In den letzten Jahren haben wir bei-
spielsweise endlich für alle Ortsteile eine ordentliche Breitbandversorgung erreicht und die
Betreuungszeiten in den Kitas und Schulen haben sich deutlich verbessert. Auch das
Radwegenetz konnte für unsere Bürger und für unsere touristische Infrastruktur verbessert
werden. 
Alles in allem sind wir der Überzeugung, dass es der SPD gelungen ist, für ein sachliches
Klima im Gemeinderat zu sorgen, und es ist uns gelungen, gute Kompromisse zu finden.



Helene Götz
GR Rheinmünster

OR Stollhofen

Catrin Widmann
GR Rheinmünster

OR Greffern

Dr. Hans Claßen
GR Rheinmünster

Herbert-Otto Hofmann
GR Rheinmünster

Helga Forsberg
Kreistag

GR Rheinmünster

Claudia Müller
GR Rheinmünster

OR Greffern

Bernd Braun
GR Rheinmünster

OR Greffern

Melanie Schaan
Kreistag

GR Rheinmünster
OR Stollhofen

Edgar Stolz
OR Söllingen

Yusuf Demir
GR Rheinmünster

OR Greffern

Hubertus Stollmaier
Kreistag

GR Rheinmünster
OR Greffern

Siegfried Welle
GR Rheinmünster

OR Greffern

Unsere Ziele

Familien und ihre Kinder sind uns wichtig.
Deswegen möchten wir die Betreuungszeiten an
Kitas und Schulen weiter ausbauen, sodass
auch eine Vollzeitberufstätigkeit möglich ist und
wir wollen ein starkes Augenmerk auf eine
moderne Ausstattung unserer Schulen haben. 

Wir sind der Überzeugung, dass auch für unsere
Grundschulen ein Schulsozialarbeiter sinnvoll
ist. 

Wir möchten, dass unser Hallenbad erhalten bleibt
und saniert wird.

Baugebiete dürfen nicht nur für Einfamilienhäuser
ausgewiesen werden, auch kleine
Wohneinheiten in Mehrfamilienhäuser müssen
möglich sein.

Wir sind der Meinung, dass die gemeindlichen
Grünflächen durchaus einer Wildwiese entspre-
chen dürfen. Das bedeutet dann aber auch, dass
wir den "unordentlichen" Anblick ertragen.

Langfristig muss es eine Ortsumfahrung von
Schwarzach geben und kurzfristig ist die dortige
Durchgangsstraße zu erneuern. Wir sind für 30er
Zonen in allen Ortsdurchfahrten.


